



Exponen Miguel y César avances en sus ciudades

13 MARZO 2020 - 00:49 a.m.

Presumieron ante miembros de Vertebra las mejoras en gobernabilidad de sus ciudades.

by **Alberto Medina**

Los Alcaldes de **Apodaca** y **San Pedro, César Garza** Villarreal y **Miguel Treviño** de Hoyos, respectivamente, presumieron ante miembros de Vertebra las mejoras en gobernabilidad de sus ciudades.

Por lo que en una charla de amigos en el Residence, ambos alcaldes manifestaron que aunque pareciera que no hay puntos de comparación entre ambas ciudades se evalúa constantemente la mejora que imprimen en sus maneras de gobernar.

Bajo esta óptica **Miguel Treviño** de Hoyos y **César Garza** Villarreal presumieron los programas de transparencia, gobierno abierto, rendición de cuentas.

Además de gobierno inteligente, destacaron las calificaciones positivas de la agencia Fitch, los dos de Nuevo León de los 5 con las mejora calificaciones en el país.

Y los mejores con calificación de 7.5 en encuestas como las de Alcalde ¿Cómo Vamos?.

Así es que al participar en el Foro de Líderes de la organización Vertebra Nuevo León, el Alcalde de **Apodaca César Garza** Villarreal, destacó que uno de los ejes transversales de su administración es un Gobierno abierto e incluyente.

Destacó que; "Una premisa fundamental del Gobierno es la transparencia, lo que se demuestra con la transmisión en línea de las sesiones de Cabildo, además de contar con convenios con la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información en un programa para la publicación de bases de datos en formatos abiertos y con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía a través de la plataforma **Apodaca** inteligente, en la que se da información pública georeferenciada de la infraestructura y servicios del municipio".

"El primer fundamento de una gestión exitosa es entender que el Gobierno es sólo una parte de lo público, la verdadera fuerza de una comunidad reside en la fuerza de su gente, la ciudad la construimos todos, por eso en el Plan Municipal de **Apodaca**, uno de los ejes transversales fundamentales es Gobierno abierto e incluyente.

Igualmente el edil sampetrino **Miguel Treviño** de Hoyos dijo que desean y así trabajan en concretar un gobierno abierto, de un gobierno cercano a la gente, una premisa fundamental es la transparencia.

El Alcalde concluyó que estas acciones se traducen en confianza ciudadana y así lo reflejan las mediciones más importantes que se realizan en Nuevo León, como la Plataforma Alcalde ¿Cómo Vamos?, las encuestas del INEGI, del Tecnológico de Monterrey, que los posicionan como uno de los mejores Gobiernos del área metropolitana.